

Wandern für Wasser

29.08.2023 13:43



Am Internationalen Tag des Wassers erwanderten insgesamt 350 Schülerinnen und Schüler der Luisenschule, der Karl-Ziegler-Schule, der Willy-Brandt-Schule und der Hochschule Ruhr West die große Spendensumme von 12.600 Euro. Auch der Rotary Club Mülheim-Uhlenhorst und die RWW trugen zu diesem Spendenerfolg bei. Die Teilnehmenden legten drei Kilometer vom Haus Ruhrnatur zum Aquarius in Mülheim mit Wasserflaschen im Gepäck zurück und machten so darauf aufmerksam, was viele Kinder leisten müssen, um täglich frisches Trinkwasser zu haben. Ein Schulbesuch wird dadurch oftmals verhindert. Mit der Aktion sollen nun, vermittelt über den Spendenempfänger, die Kindernothilfe, Brunnen in Sambia gebaut werden. Da das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung solche Projekte unterstützt, indem es jeden gespendeten Euro mit drei weiteren Euro belohnt, können nun mit rund 50.000 Euro mindestens sechs Brunnen in Sambia gebaut und die Wasserversorgung für tausende Menschen gewährleistet werden.

Wir freuen uns, wenn wir zu solch lebensnotwendigen Einrichtungen ein wenig beitragen können! Eine Fortführung im Jahr 2024 ist geplant.



Als Vertreter der Luisenschule hat Roman Heming der Veranstaltung beigewohnt.